



Route de Marly 25
1700 Fribourg
t. 026 424 43 21
info@la-tuile.ch
www.la-tuile.ch
CP - 17-5002-7

PUR TRAVAIL®
FRIBOURGEOIS

Depuis 1992
au service
du canton
Seit 1992
im Dienste
des Kantons



Statistiques Statistiken

70 places pour tout le dispositif d'hébergement
Plätze im gesamten Unterkunftsdispositiv

550 personnes accueillies
Aufnahmen pro Jahr

40% du budget garanti par des dons
des Budgets wird durch Spenden garantiert

190'000 nuitées cumulées depuis l'ouverture du centre d'Accueil en 1992
Übernachtungen insgesamt seit der Eröffnung 1992

CHF 5.- prix d'une nuitée
Preis für eine Übernachtung

85% des bénéficiaires issus du canton de Fribourg
der Nutzer kommen aus dem Kanton Freiburg

150'000 calendriers de l'Avent réalisés à l'atelier par les bénéficiaires
Adventskalender, angefertigt von den Nutzern im Atelier

365/365 ouverture du centre d'accueil d'urgence
Notschlafstelle geöffnet

Nos valeurs



Les valeurs de l'institution sont humanistes, centrées sur la personne et la défense de ses droits. Nos pratiques professionnelles nous placent au plus près des préoccupations de celles et ceux que l'Association héberge. Créer ou maintenir le lien social entre les personnes accueillies, leur famille, le réseau socio-sanitaire et la société en général sont les principaux enjeux de notre quotidien. La Tuile c'est aussi un engagement citoyen, nos projets permettent d'agir contre l'exclusion sociale et symbolique qui touche les personnes en situation de précarité.

Unsere Werte

Die Einrichtung orientiert sich an Menschlichkeit – der Mensch und die Wahrung seiner Rechte stehen im Mittelpunkt. Durch unsere Berufstätigkeit sind wir unmittelbar mit den Anliegen der Menschen, die bei uns Unterschlupf suchen, verbunden. Die Schaffung oder Aufrechterhaltung der Beziehungen zwischen den aufgenommenen Personen und ihrer Familie, dem Sozial- und Gesundheitsnetz sowie der Gesellschaft allgemein sind die wichtigsten Herausforderungen unseres Berufsalltags. Das Handeln von La Tuile ist auch ein bürgerschaftliches Engagement, denn mit unseren Projekten können wir der sozialen und symbolischen Ausgrenzung von Menschen in prekären Lebenslagen entgegenwirken.

